

Clases: 240 mil chicos mendocinos vuelven a la presencialidad absoluta



A partir de este lunes, habrá un cambio sustancial en la recuperación por la vieja normalidad, con algunos detalles a cuidar. Tal como lo dispuso la Dirección General de Escuelas, unos 240.000 estudiantes entre cuarto y séptimo grado vuelven a la presencialidad absoluta.

Así lo recordó este domingo por la noche el titular de la cartera educativa, José Thomas. «Mañana damos un paso más para volver a la presencialidad absoluta, se incorpora el segundo y tercer ciclo de la educación primaria», indicó el funcionario provincial.

En otras palabras, «a partir de mañana serán 240000 los chicos que asistirán todos los días a la escuela».

Como ya lo había descripto previamente el Gobierno con el anuncio de la semana pasada, el segundo y tercer ciclo del nivel primario comenzará con las clases presenciales considerando a cada grado como un agrupamiento único y con estricto cumplimiento del protocolo actualizado.

Si bien estimaban que lo harían el 17 de agosto, finalmente se dio una semana más tarde.

A principios de agosto, el Gobierno escolar había autorizado el regreso de los más chiquitos, desde Jardín hasta tercer grado del nivel primario.

Hasta el momento, las clases se estaban alternando entre presencialidad y virtualidad. En el primer caso, con burbujas. Pero con todo el curso completo, el protocolo seguirá manteniéndose con el distanciamiento, el uso de tapabocas y el alcohol en gel.

Fuente: El Sol